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REQUERIMENTO Nº 196/2018 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

No dia 07 de junho do corrente ano, foi encaminhada carta à Expresso 

Metrópolis Transportes e Viagens Ltda, questionando da mesma: qual o motivo da 

mudança nos horários de ônibus que fazem diariamente a linha Jaguariúna/Campinas? 

Por que a Empresa não teve o cuidado de informar com antecedência os usuários que 

haveria tal mudança, para que eles pudessem reorganizar a vida cotidiana? Por que a 

Empresa não questionou os usuários, se essa mudança seria propícia para eles, que são 

os únicos e exclusivos interessados nas mudanças de horários dos ônibus, além de 

serem também, os únicos e exclusivos prejudicados com essa atitude?. As respostas 

chegaram a esta Casa, e não propriamente a este vereador que questionou, através do 

Oficio SEGOV 054/18 (cópia anexa) e; 

Diante da resposta não satisfatória aos usuários da referida linha de 

ônibus, Requeiro à Mesa, depois de dispensar as formalidades de praxe e ouvir o 

Plenário, para que seja oficiado à Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda, 

solicitando da Empresa, as seguintes informações: 

 

 Qual mês e ano foi feita a referida pesquisa? 

 

 Qual o método utilizado para realização da pesquisa mencionada na resposta 

dessa Empresa? 

 

 Solicito ainda, cópia da referida pesquisa para complementar as respostas 

aqui expostas. 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de agosto de 2018 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


